

NEUTRALITÄT SCHAFFT FRIEDEN!



Bürgerkampagne „Volksbegehren Frieden durch Neutralität“

Werte Mitbürgerin, werter Mitbürger,

Österreich beteiligt sich - trotz der verfassungsrechtlich verankerten immerwährenden Neutralität - am Krieg im Jemen.

Österreich ist spätestens jetzt KRIEGSBETEILIGT!

Haben Sie das gewusst? Vermutlich nein! Politisch angeordnet wird unsere Neutralität still und heimlich zu Grabe getragen! Da Medien und Politik kaum informieren, bitte ich Sie, sorgen auch Sie dafür, dass die österreichische Beteiligung an diesem Krieg zurückgenommen wird.

Frieden entsteht ausschließlich am Verhandlungstisch! Wer an „Waffen für den Frieden“ glaubt, glaubt ebenso an „Schnaps gegen Alkoholismus“!

Die österreichische Bevölkerung will mehrheitlich, dass unsere Neutralität erhalten bleibt. Medien und Politik sind aber offensichtlich nicht daran interessiert, zum Frieden beizutragen. Im Gegenteil, die Kriegspropaganda läuft auf Hochtouren und die Bevölkerung wird europaweit auf Krieg eingeschworen. Sie glauben das nicht? Dann beobachten Sie bitte die Medien und spitzen Sie die Ohren, was und wie der ORF berichtet.

Weisen Sie Menschen in Ihrer Umgebung darauf hin, dass zwischen 11. und 18. März das wichtige Volksbegehren zur Neutralität unterzeichnet werden kann.

Setzen wir alle gemeinsam ein Zeichen für Neutralität und insbesondere für Frieden, der von Österreich ausgeht. Kriege, die von Österreich mit ausgingen, haben wir in der Vergangenheit mehrfach erlebt. Wir alle müssen schnellstmöglich handeln.

Eintragungsorte für Unterstützungswillige:

- Auf Papier in jedem Gemeindeamt und Rathaus
- Eintragungslokale in der Stadt Salzburg: Schloss Mirabell, Mirabellplatz 4 + Einwohner- und Standesamt, Kieselgebäude, Saint-Julien-Str. 20/4

Die Hauptgründe der Initiatoren des Volksbegehrens „Frieden durch Neutralität“ sind:

1. Kriege sind zu verhindern, insbesondere in Europa
2. Neutralität (und nicht Waffen) ist die beste Grundlage für Friedenspolitik
3. Österreich hat sich 1955 zur „immerwährenden“ Neutralität verpflichtet
4. Bundeskanzler Nehammer gefährdet die Neutralität Österreichs
5. Auslandseinsätze des Bundesheeres sind sofort zu beenden
6. Die EU entwickelt sich zu einem Militärbündnis

Auf der Webseite des Volksbegehrens finden Sie Informationen zu den Auswirkungen auf die österreichische Gesetzgebung sowie Vorschläge und Möglichkeiten, die wir jetzt haben, hier gegenzusteuern und zum Erhalt des Friedens beizutragen.

www.volksbegehren-oesterreich.at/frieden-durch-neutralitaet.html